



**La Municipalidad Apóstoles, a través de la Dirección de Deportes organizó la “Marcha aeróbica por la lucha contra el cáncer infantil” a beneficio de Jimena Noguera. La misma fue ayer domingo 17 en el Parque Centenario, la concentración se hizo a partir de las 17:30 horas. Allí estuvieron presentes acompañando a la causa, el Intendente Municipal Lic. Mario Viale, la Secretaria de Gobierno Cristina Merenda, la Secretaria de Desarrollo Social Raquel Ponce, y entre otras autoridades Municipales.**

La caminata se efectuó por los senderos del Parque, donde la comunidad en general pudo participar con gran alegría de esta actividad. Luego los niños pudieron disfrutar de distintas actividades y juegos; entre ellos la competencia de burbujas, con sorteos para los más chicos.

Al terminar se desarrollo una breve charla de concientización sobre esta problemática.

En las últimas semanas en los comercios de la ciudad se depositaron alcancías para la comunidad haga sus donaciones.

***MUCHAS GRACIAS A TODOS POR LA PARTICIPACION***

{phocagallery view=category|categoryid=707|limitstart=0|limitcount=0}